

# Allocution prononcée à l'occasion de l'inauguration de la place de jeux de Champs-Fréchets

*Mercredi 24 avril 2023*

Madame la Conseillère administrative et habitante du quartier,  
Mesdames, Messieurs,  
Chers Meyrinoises, Chers Meyrinois,  
Et surtout, chers enfants du quartier de Champs-Fréchets,

Dès les premières semaines qui ont suivi son entrée en fonction en juin 2020, le Conseil administratif s'est employé à rédiger un programme pour la législature de 5 ans qu'il entamait. Cinq années... c'est long et court à la fois ! Mais que pourrait-on réaliser en si peu de temps ? Mais que pourrions-nous initier dans un avenir plus lointain ? Toujours avec comme objectif le bien de la population. Votre bien-être au quotidien.

Au final, ce programme de législature comprend 5 axes distincts, chacun avec ses objectifs à atteindre durant la législature.

Aujourd'hui, nous avons pleinement contribué au 2<sup>ème</sup> axe de ce programme qui s'intitule « Améliorer la qualité de vie dans les quartiers » puisqu'au travers de la réhabilitation de cette place de jeux, nous avons ensemble réussi à côcher les 2 des 3 objectifs qui s'y rattachent.

- Le 1<sup>er</sup> de ces objectifs invite à favoriser le vivre-ensemble par les activités de quartier, les moments de partage et de rencontre.  
Et c'est avec le concours de l'Association des Habitants de Champs-Fréchets, de l'ACMM, de la Key English School et du Jardin de l'Amitié que nous avons pu mettre sur pied ce moment de convivialité pour inaugurer cette magnifique place de jeux qui réjouira les enfants du quartier et les parents qui les accompagneront.
- Le 3<sup>ème</sup> objectif inscrit vise à former des partenariats « public-privé » innovants qui favorisent la réhabilitation des parcs immobiliers privés.  
Il se trouve que dans ce quartier, qui vous est cher, il y a très peu d'espaces en mains publiques, sur lesquels la commune peut intervenir par des aménagements urbains. Dès lors, il nous a semblé indispensable de faciliter la mise en œuvre de ce projet, initié par la « Fondation pour la promotion du logement bon marché et de l'habitat coopératif » (FPLC) et les autres acteurs privés et institutionnels, du quartier.

Car le quartier de Champs-Fréchets, à l'instar de tous les autres d'ailleurs, mérite que ses espaces publics soient requalifiés, afin d'améliorer la qualité de vie de ses habitants.

Cela a déjà pu être le cas l'an dernier avec l'aménagement d'un espace de rencontre et de repos, généreusement végétalisé, à proximité de la pharmacie et cela le sera encore prochainement puisque j'ai récemment répondu favorablement à une initiative des élèves de l'école qui m'ont demandé de pouvoir bénéficier d'un « banc de l'amitié » dans le préau pour les élèves qui sont seuls lors des récréations ou qui souhaitent se faire des copains ou des copines.

C'est donc tout naturellement que la commune a déjà mis à disposition du mobilier urbain, pour agrémenter les espaces de vie du quartier, qui ont été réaménagés ces dernières années. Et, au gré de projets à venir, nous continuerons à être un partenaire pour la concrétisation des futures réalisations.

Pour ce qui est de cet espace de jeux, nous avons proposé au propriétaire d'en vérifier régulièrement l'état des installations et d'en assurer ainsi la sécurité, comme cela est déjà le cas sur l'ensemble des places de jeux publiques de la commune.

En cette période printanière, où le retour des beaux jours nous incite à la rencontre et à profiter de l'espace public, nous nous réjouissons de voir « fleurir » de tels projets, visant l'amélioration de la qualité de vie en ville, pour toutes les classes d'âges. Et la proximité du Jardin de l'Amitié en fera à n'en pas douter un lieu de rencontre multigénérationnel !

Avant de conclure, je tiens à remercier sincèrement tous les acteurs, les partenaires et les personnes qui ont permis à la réalisation et à l'inauguration de ce nouvel espace ludique.

Dans le désordre, je cite la FPLC, l'ensemble de propriétaires représentés par la régie Naef, l'AHCF, l'ACMM, la Key English School, les commerçants du quartier et en particulier Pizza Fast Meyrin et le magasin PAM, sans oublier les services de l'administration communale et en particulier celui de l'Environnement et de son Responsable, Monsieur Vincent Desprez.

Chers enfants, nous vous remettons ce soir officiellement cette place de jeux. Qu'elle soit pour vous synonyme d'amusement, de rencontre, d'amitié et de convivialité. Faites-en bon usage, préservez-là et soyez respectueux du lieu et de vos camarades.

Je vous remercie toutes et tous pour votre attention et je souhaite longue vie à ce lieu, en espérant qu'il donne l'exemple pour d'autres quartiers dans le futur.

Vive Champs-Fréchets ! Vive Meyrin!